



CARLTON GROUP

**4 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 978**

**10 500 €**

**Tourrettes**

Maison à louer (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette somptueuse villa offre une évasion paisible et luxueuse au cœur de la Provence, sur la Côte d'Azur. Nichée dans le domaine de Terre Blanche, cette villa contemporaine se trouve à proximité de villes charmantes comme Mougins, Grasse, Cannes, ainsi que d'autres villages médiévaux du Pays de Fayence.--D'une superficie de 300 mètres carrés, cette villa de plain-pied est entourée d'un magnifique jardin où se mêlent oliviers et chênes centenaires, offrant des espaces parfaits pour la détente à l'ombre. La villa est également agrémentée d'une magnifique piscine miroir de 14 mètres et de ...

Offering a serene and luxurious escape in the heart of Provence on the enchanting French Riviera. Nestled within the Terre Blanche resort, this contemporary villa enjoys proximity to charming towns like Mougins, Grasse, Cannes, and the picturesque medieval perched villages of the Pays de Fayence. This single-level villa encompasses a spacious 300 square meters of living space, enveloped by a stunning garden with graceful ancient olive and oak trees that offer perfect spots for shaded reading. For sun enthusiasts, the villa boasts a magnificent 14-meter mirror pool and multiple terraces, ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

